

## Gesellige Trachtlerunde mit Musik

Waldgau-Stammtisch in Lam bescherte den Trachtlern einen geselligen Abend -



Die Geburtsstunde der Waldgau-Stammtische schlug am 6. Juni 2006, als die Verantwortlichen der damaligen Vorstandsschaft (unter Gauvorstand Franz Rainer) diese lockere Zusammenkunft der Trachtler ins Leben riefen. Die allererste Zusammenkunft dieser Art fand im Gasthof Wieshof in Regen statt. Seit 17 Jahren trifft man sich nun jeweils fünfmal im Jahr an verschiedenen Orten des weitläufigen Gaugebietes, um sich abseits der offiziellen Termine in geselliger Runde auszutauschen.



Vor kurzem waren die „Ossabuam“ Lam Gastgeber. Zusammen mit ihrem Vorsitzenden Xaver Greiner, der alle freudig willkommen hieß, hatten sie dazu in den *Gasthof Stöberl* eingeladen. Musikalische Klänge vom Duo „Do schau her“ (mit Günther Zirngibl und „Harmonika-Franze“ Franz Pöschl) begrüßten schon die eintreffenden Gäste und unterhielten auch fleißig in den kommenden Stunden.

Rund 40 Trachtler aus dem Altlandkreis Kötzing und mehrere Mitglieder der Gauvorstandshaft füllten den Saal. Gemeinsam Zeit miteinander zu verbringen, über die verschiedensten Themen zu sprechen, der dargebrachten Musik zu lauschen und auch selber mitzusingen - das wurde in den rund vier abendlichen Stunden gepflegt. Natürlich durften auch die leiblichen Genüsse nicht fehlen. Die Speisekarte des Wirtes hatte für jeden Gaumen das passende Gericht parat.



Gauvorsitzender Andreas Tax blickte in seinem Grußwort zurück auf die gelungene Arberkirchweih im Beisein von Ministerpräsident Markus Söder vor wenigen Wochen. Der Festsommer war geprägt von mehreren Vereinsjubiläen, z. B. 90 Jahre D'Enzianbuam Lohberg, 50 Jahre D'Koishüttler Neuschönau, 100 Jahre D'Schwarzachtaler Spiegelau und 100 Jahre Heimatverein Frauenau. Auch im Herbst stehen noch einige wichtige Termine an: Herbstgauversammlung in Raindorf am 15. Oktober, Waldgau-Hoagartn in St. Englmar am 21. Oktober und der Kathreintanz in Arrach am 18. November. Besondere Vorfreude herrscht über die Teilnahme am Oktoberfestzug am kommenden Sonntag. Hier wird sich der Bayerische Waldgau mit 50 mitmarschierenden Trachtler präsentieren, die musikalisch begleitet werden von der „Knappaftskapelle Bodenmais“.



Zeit genommen hatte sich auch Bürgermeister Paul Roßberger. Er bekräftigte, dass er und seine Bürgermeisterkollegen sich glücklich schätzen können, so aktive Trachtenvereine in der Gemeinde zu haben. Zudem fand er es in dieser modernen Zeit wichtig, dass Traditionen und Werte an die nächste Generation weitergegeben werden. Die Runde der diesjährigen Gaustammtische schließt sich am Donnerstag, 9. November, wenn ab 19.30 Uhr die „Schwarzachtaler“ Spiegelau zu sich einladen.

